



令和7年度 1月号
加賀市立河南小学校
校長 三星 由紀子
加賀市中山温泉中田町二の25の1

2026年がスタートしました！

昨年度は、2学期終業式に出ることができず（入院手術のため）、子ども達とも教職員とも締めくくりができなくてすごく残念でした。今年度は元気に1年間過ごしたいと思っています。

今年度も本校の教育活動にご理解・ご協力よろしくお願いいいたします。1月8日の始業式で子ども達に伝えたことを紹介したいと思います。



みなさん、あけましておめでとうございます。

今日から3学期が始まりました。元気なみなさんに会えて、とてもうれしいです。

さて、今年は何年か知っていますか？そう、**丙午（ひのえうま）**の年です。

「うま」は、走るのが速くて、力があって、前に前に進む動物ですね。



そして「ひのえ」の「火」は、あたたかさや、明るさ、そして新しいことを始めるエネルギーを表しています。昔は、丙午の年はちょっとこわいイメージを持たれることもありました。

でも先生は、こう考えています。

👉 丙午の年は、力があふれていて、自分の足でしっかり進める年。

👉 あたたかい心と強い意志をもって、チャレンジできる年。

実は、校長先生は丙午の年に生まれました。だから今年は、校長先生の“年”でもあります（笑）。

校長先生は今まで、失敗したこともたくさんあります。

でもそのたびに、「もう一度やってみよう」「次はこうしてみよう」と思って、ここまできました。

…中略…3学期は、1年のまとめの学期です。

そして次の学年へ進む、大切な準備の時間もあります。

どうかみなさん、

👉 うまのように一歩ずつ前へ

👉 火のようにあたたかい心で

毎日を大切に過ごしてください。

先生たちは、いつもみなさんを応援しています。

校長先生も、丙午パワー全開で、

みなさんと一緒にがんばります！

それでは、3学期も元気にスタートしましょう。



体育馆は寒いのでハッピーヘルーム
で始業式を行いました！

※2025年12月に電話工事が行われました。そこで他の学校と同様に留守番電話設定ができるようになりました。本校は夕方18時～翌朝7時40分まで留守番電話となります。ご了承ください。

★校内書初め大会！1月8日に行われました！



校内書初め展入賞者(★:市大賞 ◎:市特選 ○:市入選)

1年 ◎西花りんさん ◎橋本ななせさん



2年 ◎河道あずささん ◎杉田いっしんさん

3年 ◎角谷しゅうとさん ◎天間館しょうきさん

・橋本かほさん(校内金賞)

4年 ◎中林るあさん ◎山根きさきさん

・森木もかさん(校内金賞)

5年 ★杉田ちささん(市大賞) ◎北ういかさん

・元谷ひすいさん(校内金賞)

6年 ◎喜多かずさん ◎林みこさん ・高野ゆうなさん(校内金賞)

★2学期の終業式に子ども達に話す予定だったことを最後にちょこっと紹介！

これから先、みなさんは「自分で決めることが増えていきます。

そのときに大切なのは、自分の思いだけでなく、周りの人のことも考えながら行動を選ぶことです。

それが「自律」という力です。これまでうまくいかなかったことや、失敗したこと也有ったと思います。

でも、それは一生けんめい考え、行動したからこそ起ったことです。

失敗したときは、人のせいにせず、「次はどうしたらよいかな」と考えることが大切です。

2026年…自分で決めた目標を一つ持つてみてください。小さな目標でかまいません。

その目標に向かって、毎日の行動を大切にする一年にしてほしいと思います。

